

El Deportivo vuela a Bilbao

29/03/2024



Panorámica del Estadio de Ipurua de Eibar | SDE.

Los tiempos cambian. Hace 62 años, el Eldense visitó al Eibar en una promoción de ascenso a Segunda División. La expedición azulgrana partió en autobús con dirección al País Vasco, montando su cuartel general en Vitoria y entrenando en el campo alavés de Mendizorroza.

Más de seis décadas después, el Deportivo regresa a Ipurua pero se desplaza en avión desde el aeropuerto situado en El Altet hasta Sondika, donde a las 19 horas la

expedición azulgrana será recogida por el autocar oficial del club, que salió a primera hora de hoy con destino a Bilbao para esperar a la plantilla deportivista y trasladarla al hotel de concentración antes de medirse mañana (16:15 horas) al Eibar.

Cuando concluya el duelo del Estadio de Ipurua, la expedición azulgrana saldrá por carretera en su autobús rumbo al Nuevo Pepico Amat de Elda a donde llegarán alrededor de las cinco de la madrugada del domingo.